



Exigimos la liberación incondicional de todas las personas presas políticas

La prioridad máxima inmediata del **CU-Nicaragüenses Libres** es luchar por **la liberación incondicional de todas las personas presas políticas**, víctimas del secuestro por parte de la pandilla criminal que usurpa los poderes del Estado. Este secuestro es, en sí, un crimen de lesa humanidad, agravado por las condiciones de tortura en las cuales se mantiene a nuestros compatriotas en las cárceles del régimen usurpador.

Sabemos, además, que el régimen, y aquellos que intentan estabilizarlo a través de un nuevo proceso de “diálogo”, apuntan a utilizar a las personas presas políticas como moneda de cambio en una transacción cruel y fraudulenta que solo busca oxigenar al sistema y lograr su ansiado “aterrizaje suave”.

Sabemos que el régimen y sus cómplices presionan a personas presas políticas y a sus familiares a aceptar ser parte del nuevo “diálogo” a cambio de ser excarcelados. El propósito no es solo presentar al mundo la apariencia de una “apertura” que reduzca las presiones internacionales, y permita que los cómplices políticos del régimen se escondan tras un falso “humanitarismo”: tratan de romper la espalda al espíritu de lucha de los secuestrados, someterlos a humillación pública, hacerlos aparecer ante la población como un símbolo de derrota popular y no de la rebeldía del pueblo que lucha por ser libre.

Una vez más, el régimen usurpador de Ortega y Murillo actúa como han actuado los peores regímenes totalitarios de la historia, que aplican, no solo la tortura física, sino la crueldad de la tortura psicológica que persigue aniquilar la dignidad humana y someter la voluntad de los secuestrados y sus familias.

Por tanto, el CU-Nicaragüenses Libres llama a todos los nicaragüenses, dentro y fuera del territorio nacional, a todas las organizaciones que se oponen a la dictadura, a todas las personas de buena voluntad y a todos los defensores de los derechos humanos a través del mundo a que **NOS UNAMOS** en una campaña permanente que exija la **LIBERACIÓN INMEDIATA, INCONDICIONAL, DE TODAS LAS PERSONAS PRESAS POLÍTICAS** secuestradas por el ilegal e ilegítimo régimen Ortega-Murillo—es decir, sin que tenga que pagarse su *excarcelación temporal y condicionada* con la impunidad de los culpables de crímenes de lesa humanidad.

#LibertadIncondicionalYa
#NoALaImpunidad
#NoAlDiálogoYPactoConOrtega
#Ortega-MurilloIlegaleIlegitimo
#LibertadParaNicaragua